

Landi Photo Club : un journaliste du Télégramme en invité surprise

● Vendredi, une surprise attendait les membres du Landi Photo Club. Ils ont, en effet, reçu David Cormier, journaliste à la rédaction du Télégramme de Brest. Autodidacte, il pratique la photographie depuis près de 25 ans. « La photographie permet de sortir du quotidien, de penser à autre chose et surtout d'échanger avec les gens », commente-t-il.

La rue pour terrain de jeu

Il a commencé par immortaliser les paysages, à s'intéresser aux portraits de voyage, mais depuis plus de dix ans, la rue est devenue son terrain de jeu favori. Très observateur, il a l'œil et parvient à saisir l'instant décisif, tantôt au gré de ses déambulations, tantôt repérant un lieu intéressant

et attendant patiemment qu'un passant, une voiture... surgisse. Ses compositions sont des jeux d'interactions, de géométrie et de couleurs ; elles racontent des histoires. Il puise son inspiration au quotidien, mais surtout à travers ses voyages. L'envie d'ailleurs l'a poussé à réaliser un tour du monde de neuf mois entre 2007 et 2008. Il affectionne l'exotisme, Cuba, l'Argentine, l'Afrique du sud..., et un coup de cœur pour l'Inde. « C'est dépayasant, coloré, photogénique, les contacts y sont différents », explique-t-il. Avenant et à l'écoute, le journaliste n'a pas hésité à partager ses explications, ses anecdotes, avec les membres du club et leur a présenté ses photographies et les livres qu'il a réalisés (Argentine et Rajasthan).



Rencontre avec David Cormier, au Landi Photo Club. Photo Sylvain Baron